

Männer sangen zu Ehren der Muttergottes



Wegen Corona musste in den vergangenen zwei Jahren der traditionelle Vereinsausflug des Männergesangsvereins Bodenwöhr ausfallen. Deshalb wurde heuer kurzfristig ein Halbtagesausflug der Sänger zur Wallfahrtskirche Heilbrünnl bei Roding durchgeführt. Die zwanzig Männer sangen zur Ehre der Muttergottes drei Marienlieder in der Kirche (Foto: Albert Gleixner) und auch die Bodenwöhrer Sänger mit Karl Schwarzer an der Zither schlossen sich mit drei Beiträgen an. Im Gegensatz zu den kühlen Temperaturen in der Kirche konnte bei angenehmen Spätherbsttemperaturen die musikalische Darbietung im Biergarten der Heilbrünnl-Gaststätte fortgesetzt werden. Die Sänger freuten sich über den Applaus der Biergartenbesucher. Mit einem guten Abendessen und weiteren gesanglichen Einlagen in der Gaststätte ließen die Teilnehmer den Ausflugstag ausklingen. tgi